



COMMUNIQUE DE PRESSE 12-09-11

L'enseignement catholique soutient l'action "Un enfant, un euro" du consortium 12-12

L'Afrique de l'Est est touchée actuellement par la pire sécheresse recensée depuis 60 ans. Près de 13 millions de personnes doivent faire face au dénuement le plus extrême et à la faim. Le Secrétariat général de l'enseignement catholique (SeGEC) soutient l'action du consortium 12-12 : « Un enfant, un euro ».

En cette période de rentrée, un appel est lancé aux écoles, aux enseignants, aux comités de parents, aux parents et élèves afin de récolter des fonds en faveur de la Corne de l'Afrique. Si chaque élève demande un euro à ses parents, un million d'euros pourraient être réunis pour lutter contre la famine. Les écoles participantes sont invitées à se faire connaître sur le site www.1212.be

Plus d'information sur le site www.1212.be

Le Consortium 1212 pour les situations d'urgence est composé de 5 organisations humanitaires : Caritas International, Médecins du Monde, Handicap International, Oxfam Solidarité et Unicef Belgique.

Service Communication – SeGEC
Conrad van de Werve : 0477/ 877 444
Tél: 00 32 (0)2 / 256 70 30 - Fax: 00 32 (0)2 / 256 70 03